



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Miércoles 14 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Cabeza. Estando dentro o fuera de la administración pública, la obligación de los funcionarios es no hacer campaña hasta que lleguen los tiempos, dijo el diputado panista **Rafael Puga Tovar**. (EL)

Vía telefónica. El Senador **Guillermo Tamborrel** comenta que hay golpes bajos en la política y aclara que **José Calzada** al parecer apenas descubrió que hay grandes necesidades en el Estado, pero esto no es de hoy, sino de hace muchos sexenio y es resultado de los malos gobiernos del PRI. Para probarlo, invita a revisar las obras realizadas por cada gobierno, la cantidad de becas, los desayunos escolares, en fin. Los gobiernos del PRI fueron tan malos, que sólo tienen ahora 5 de los 18 municipios en Querétaro. Señala que la pobreza creció durante los gobiernos del PRI, no debemos olvidar las crisis que generaron y cómo desde que hay gobiernos panistas ha bajado la propuesta. En cuanto a que Calzada dijo que el gobierno panista tiene el dinero en el banco, son ahorros comprometidos para obras específicas. Son obras que ya tienen un programa; por fin tenemos un gobernador que invierte en cultura y en educación, por lo que las declaraciones de Calzada están totalmente fuera de lugar al decir que hay un gobierno insensible. El que Querétaro tenga guardaditos para una emergencia, también es prudente, además de que ya se hizo la tarea para evitar desgracias como ya se dio en Tabasco. (NC)

Cabeza. Después que el PRI ganara Morelia, bastión del PRD, se puede decir que la capital del Estado queretano no es una misión imposible para el tricolor, considera el dirigente municipal del PRI, **Raúl Ríos Ugalde**. (NC)

Se registró un Zafarrancho en las instalaciones del PRI estatal; el ex diputado **Felipe Valdés** acudió para solventar diferencias con el líder estatal **Jesús Rodríguez Hernández**, aunque lo único que lograron fue llegar a la agresión física, mientras afuera esperaban tres patrullas de la guardia municipal. (NC)

LEGISLATURA

Aunque la comisión especial de la familia no ha sesionado, su trabajo se ha encaminado hasta ahora a realizar foros y próximas reformas al código civil que tengan que ver en materia familiar, dijo el diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, presidente de esta comisión. (EL)

Cabeza. La comisión legislativa de hacienda ya no tiene rezagos de la anterior legislatura, y ahora solo trabaja en dos que llegaron recientemente planeando desahogarlos este año para entrar en el 2008, sin pendientes, dijo el diputado **Ricardo Martínez Rojas**, presidente de esa comisión. (EL)

Cabeza. La posición de acción nacional en el congreso, es que los ajustes a las tablas de valores y el impuesto predial no rebase el 5% en los municipios, quienes tienen hasta el 15 de noviembre para entregarlos, dijo el diputado **Eric Salas González**, coordinador parlamentario del PAN. (EL)

Pide el Presidente de la comisión de planeación y finanzas de la Legislatura, **Eric Salas**, que los municipios queretanos entreguen su tabla de valores a más tardar el 15 de noviembre y el presupuesto de ingresos a más tardar el último de este mes. Adelanta como líder de los panistas en el congreso local, que no se permitirá que el aumento al predial supere el 5%. (NC)

Aún se analiza la mecánica dentro de la fracción panista, para la creación del fondo Tabasco, pero por lo pronto únicamente participarán los 16 panistas aseguró **Eric Salas**, coordinador de los blanquiazules en el congreso local. (EL)

SECCIONES

José Luis Aguilera Rico comenta que seguramente **Felipe Valdés** está recibiendo la felicitación de muchos que no quieren a **Jesús Rodríguez**. No es el primer escándalo que protagoniza Valdés. Señala que el presupuesto federal para el 2008 fue amarrado por más de 400 diputados. Dice que en Estados como Querétaro hay un gran desprecio en contra de la Universidad pública, pero el lunes se aprobó 407 mdp más para la UNAM y se incrementó también el presupuesto en Ciencia y Tecnología. En cuanto a género habrá un nuevo programa para embarazadas en situación de calle, más apoyos al Instituto de la juventud y para el deporte. Dice que no es presupuesto de Calderón, sino de los programas de todas las fracciones. Dice que los diputados del PAN quieren subir las dietas un 16% y afirma que como diputado local ganaba más que ahora como Diputado federal.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

A partir de este martes, la Secretaría de Planeación y Finanzas inició los trabajos con los municipios, para determinar el presupuesto para el próximo año, informó **Manuel Alcocer Gamba**, después que el congreso de la unión aprobó el presupuesto de egresos de la federación para el 2008. (NC)

Cabeza. El turismo es la segunda actividad que más recursos le deja al Estado de Querétaro, informó el Secretario de turismo **Esther Carboney Echave**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Confía la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**, que se incrementen para el próximo año los recursos para la educación superior en un 8.8%, aunque expresó que la recomposición del fondo para educación básica afectará los recursos otorgados a 22 estados, incluido Querétaro. (NC)

Arrancó este martes la prueba piloto del programa ENLACE en diez escuelas preparatorias, indicó **Eleuterio Samanillo**, representante de la SEP en Querétaro. Serán examinados 500 estudiantes. (NC)

Cabeza. Investigadores de la facultad de ciencias políticas y sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro, hicieron la presentación de los libros "machismo crítico en México" "Cristeros bajo el cielo fiel de Querétaro" y "Globalización y religión". (EL)

El cuerpo académico de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales presentó tres libros, sobre el marxismo crítico, recopilación de trabajos y los cristeros. (NC)

Cabeza. Debe impulsarse la escolaridad de la mujer especialmente la del campo, para que pueda acceder a mejores puesto de trabajo, señalo **Patricia Palacios**, docente e investigadora de la faculta de ciencias políticas y sociales de la Universidad Autónoma de Querétaro. (EL)

Cerca de 3 mil estudiantes de nivel medio superior se vieron beneficiados con becas de PRONABES. (NC)

SOCIEDAD

Vistazo Ciudadano desde el Bulevar Bernardo Quintana donde en los próximos 6 meses, se harán modificaciones en los 16 accesos para que sean más seguros para la ciudadanía. Desde la zona norte hacia el sur, la idea es que queden reacondicionados para tener más seguridad para la gente. Ya han comenzado las obras en el primer acceso que se encuentra frente al Boliche Milenio, que se encuentra en esta vialidad. Es muy importante también recomendar a la gente que no vayan a velocidades altas, los accesos son los lugares donde hay mayores accidentes, la idea es que estos accesos de entrada y salida sean más seguros para los conductores. Ya hay trabajadores desde anoche poniendo señalamientos y comenzando con estas obras. (EL)

La Secretaria de turismo **Esther Carboney Echave** desmintió a las comerciantes de la Plaza Fundadores, quienes dijeron que los tranvías no se detienen en ese lugar y aseguró que cada tranvía hace una parada de 15 minutos en ese lugar. (NC)

La fracción del PAN en la Legislatura local informó que no aprueba un posible apoyo económico de todo el congreso, para apoyar al pueblo de Tabasco, sino que cada fracción deberá hacerlo. (NC)

Santiago Martínez es el nuevo presidente de la asociación mexicana de ingeniería en vías terrestres AC, delegación Querétaro, durante los próximos 2 años. Dijo que buscará mejorar y modernizar la infraestructura vial del estado. (EL)

Ofrece apoyo técnico para la reconstrucción de Tabasco, el vocal ejecutivo de la Asociación mexicana de ingeniería en vías terrestres, **Raúl Salas Rico**. (NC)

El consejo directivo local y la delegación estatal de la Cruz roja, se reunieron el día de ayer y deliberaron que la institución servirá como centro de acopio de lunes a viernes, y los fines de semana la Universidad Autónoma de Querétaro, se encargará de elaborar las despensas, informó **Amadeo Lugo Pérez**, delegado estatal de la cruz roja. (EL)

Del 26 al 30 de noviembre el PRD llevará a cabo una colecta parta apoyar a los más necesitados de Arroyo seco y Pinal de amoles, informó el dirigente en el municipio de Querétaro, **Ramiro Trejo**. (NC)

La secretaria de asuntos juveniles del PRD, invita a colaborar con una prenda limpia, en la colecta anual de "Ayuda a ayudar", indicó el dirigente municipal de este partido **Ramiro Trejo Ramos**. (EL)

Cabeza. El Partido de la revolución democrática, realizará un evento internacional de graffiti en la plaza constitución, con el propósito de buscar espacio para los jóvenes, señaló **Ramiro Trejo Ramos**, dirigente municipal del sol azteca. (EL)

Entre los nuevos eventos que tendrá la Feria de internacional de Querétaro 2007, se encuentra una exhibición de Moto Cross, lucha libre y jaripeos, aseguró **Hugo Burgos**, gerente de la feria. (EL)

Ayer en la noche *La Casona del árbol* festejó diez años de divertir, entretener y aportar cultura a los queretanos, por lo que **Marcela Torres Peimbert** develó una placa conmemorativa. (NC)

Sección. **Ana Yolanda López**, Presidenta de libre acceso AC, invitó a Iván quien tiene problema en la vista. Es queretano pero estudio en Zacatecas porque no lo dejaban estudiar aquí por cuestiones de la vista. Tuvo una beca para Francia por ser el primer lugar en la escuela. Ahora es ingeniero en materiales aeronáuticos y está buscando trabajo. Para leer lo hace con lupa y lentes especiales para agrandar la letra y así terminó toda su carrera. Ya ha trabajado en otras empresas, pero cuando llega al servicio médico no le dan el trabajo, por temor de que le pase algo. (EL)

MUNICIPIOS

Entrevista. **Ricardo Alegre Bojórquez**, Secretario de Desarrollo Sustentable de Gobierno Municipal, comenta que para que haya más inversiones se necesita ofrecer seguridad y poder adquisitivo. El municipio ayuda para que los empresarios pongan sus ojos en Querétaro. El crecimiento es muy amplio, en este momento está estable, pero en 3 años creció mucho y esto también los empresarios se preguntan qué está pasando en Querétaro. El hecho de que ahora se plantee crecer hacia arriba, evita que se construya sobre los mantos acuíferos. Lo que se está observando son mejores vialidades; Querétaro es una ciudad con mayor índice de crecimiento de automóviles, de manera que hay que desarrollar otros polos en la ciudad para que la gente no solamente visite el centro, como es el caso del parque Alfalfares. La preocupación del alcalde es que haya un mejor desarrollo humano, para tener seguridad y menos violencia intrafamiliar. El balance de este año es terminar con más empleos seguros y un crecimiento sostenido para generar más empleos. **Martín Ramos Villegas**, Director de desarrollo económico de la secretaría de desarrollo sustentable, comenta que definitivamente hay que tener empresas de calidad y empleos de calidad. Nos tienen catalogados como el primer lugar de seguridad, con empresas seguras y una mejor forma de vivir. Se está buscando mejorar el turismo nacional en Querétaro, porque es atractivo, es parte de las cosas que se está apoyando, sobre todo a micro empresas turísticas, en la selección del personal. Se necesitan trabajadores de buena calidad, hay una muy buena capacitación para los trabajadores y que salgan con una herramienta buena y puedan trabajar con seguridad de que encontrarán un buen trabajo. Se tiene muy claro que deben de ser un gobierno claro, donde se les dé asesoría a los empresarios. Hay hasta ahora 19 reclutamientos masivos de empleo. El hecho de que Querétaro crezca no quiere decir que sea un monstruo, la gente que vive en Querétaro necesita querer a Querétaro y respetarla. Todos los miércoles hay feria del empleo, en promedio son 800 los que se generan semanalmente, en el Jardín Guerrero, son 24 empresas de empleos técnicos, 3 mil 328 empleos son los que se han acomodado por este medio en Querétaro. (EL)

Ayer aparecieron pegadas en decenas de vehículos oficiales de Corregidora, en postes y ventanas, calcomanías en las que se asegura que el Alcalde **Germán Borja** no es del PAN, como se dio también en un video de You Tube. Personal del municipio se esmera en quitar las estampas. (NC)

Inició la construcción del mercado artesanal y gastronómico de Tequisquiapan. (NC)

Entregará 2 mil 500 cobijas el Ayuntamiento de Tequisquiapan a personas de escasos recursos, como parte del programa de prevención del programa invernal dio a conocer el Alcalde **Noé Zárraga**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El secretario de salud **Rafael Ascencio**, señaló que ya se han retirado dos contenedores de medicamento caduco. (EL)

Ya se tiene registrada una defunción en Amealco a causa de las bajas temperaturas, específicamente por la intoxicación con monóxido de carbono, informó **Rafael Ascencio**, secretario de salud en el estado. (EL)

Ya se presentó el primer fallecimiento por las bajas temperaturas, en el municipio de Amealco, informó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NC)

El municipio de San Joaquín, presenta la tasa más amplia de infecciones respiratorias, señaló el secretario de salud en el estado, **Rafael Asensio Asensio**. (EL)

Como medida preventiva para las enfermedades que provocan las bajas temperaturas, ya se comenzaron a aplicar las vacunas de anti influenza, neumococo y anti rotavirus, señaló **Rafael Ascencio**. (EL)

Cabeza. Se estima que en el estado para este año, 99 mil 142 familias, estén afiliadas al seguro popular, informó **Rafael Asensio Asensio**, secretario de salud en Querétaro. (EI)

Rafael Ascencio presentó un balance del Seguro popular, en el que se contempla afiliar 99 mil familias este año. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se registró esta mañana un asalto en la colonia Ensueño, en la calle de Antonio Pérez Alcocer con un saldo de una persona lesionada con tres impactos de bala. Extraoficialmente se sabe que **Armando García** de 30 años, al parecer llegó a dejar a su hijo a la escuela, trataron de quitarle el reloj, se resistió y lo balearon. Fue trasladado a un hospital cercano. (NC)